

Ä84 Gut und gesund leben: Gesundheit

Antragsteller*in: Mathias Raudies (Oder-Spree KV)

Status: Behandelt

Text

In Zeile 8:

Des Weiteren unterstützen wir das Modellprojekt Schulgesundheitsfachkräfte, bei dem **Krankenpfleger*innen** **Pflegefachkräfte** aktiv Gesundheitsbildung an Schulen leisten und Präventionsangebote machen. Wir wollen prüfen, ob die Schulgesundheitsfachkräfte aus der Form des Modellprojekts in eine dauerhafte Förderung überführt werden können.

Begründung

Eine Unterscheidung von Pflegefachkräften ist heute nicht zeitgemäß, denn jede Pflegefachkraft lernt die Grundelemente genauso gut - Einige spezialisieren sich auf Pädiatrie, Krankenpflege, Altenpflege oder auch die Pflege von Menschen mit schweren geistigen oder körperlichen Behinderungen. Hier eine derartige Qualifikation vorauszusetzen ist etwas abwertend und sollte bei uns nicht gebraucht werden, gerade unter dem Gesichtspunkt, dass wir Grüne uns immer wieder für die Stärkung der Profession Pflege aussprechen.

Der Inhalt ist richtig mit der Forderung nach Schulgesundheitsfachkräften, daran ändert auch die Wortänderung nichts.